
__DMEA 2024 - Focus: Startups Timeline



About

Liebe Aussteller der _Focus: Startups Gemeinschaftsfläche,

In dieser „Timeline“ finden Sie alle wichtigen Informationen zu Ihrer Ausstellungsfläche, zu den Deadlines und 

Hinweise, wo Sie was buchen bzw. wohn Sie etwas senden können. Rückfragen senden Sie gerne an 

andrea.hillmann@messe-berlin.de

Die _Focus: Startups Fläche befindet sich in Halle 5.2, Stand A-109 
(Nr. für alle Startup-Plätze gültig)

_________________________________________________

Dear exhibitors of the _Focus: Startups joint space,

In this "Timeline" you will find all the important information about your exhibition space, the deadlines and 

information about where you can book something or send to.

Please send any queries to andrea.hillmann@messe-berlin.de

The _Focus: Startups Area will be placed in Hall 5.2, stand number A-109 

(Number valid for all startup spaces)

Weitere Informationen zur DMEA | For more infos about DMEA please check 

mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de


3

DMEA Hallenplan

_Focus: Startups

Die Startup-Area befindet sich in der Halle 5.2 
direkt an dem _Hub (Startup-Pitches) und in der 
Nähe der Stage A (Kongress)

The Startup Area is located in Hall 5.2 directly 
next to the _Hub (Startup Pitches) and near 
Stage A (Congress)
.
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Halle 5.2 | Hall 5.2

_Focus: Startups



Ihre Platzierung / 
your placement

Work in progress!
Da wir aktuell noch mitten in der Planung stecken, können wir Ihnen erst im Februar Ihre 

finale Platzierung auf der Fläche bekanntgeben. Wir bitten um Ihr Verständnis!

:::::::::::::::::::::::::::::::::

As we are still in the middle of planning, we will not be able to inform you of your final 
placement in the area until February. We ask for your understanding
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Ihre Standfläche | Your Space (3er)
Ihre Fläche | 
Your space

Ihr Design | Your 
design (A1 or

monitor)



Online Platform – your Name - and Pitch
Was |  What Was nötig | What´s necceccary Dead-

line
Kontakt | 

Contact
Bemerkung 
| Comment

Eintrag in der DMEA 
Online Plattform und 
in der App

Entry in the DMEA 
new DMEA online 
Plattform an App

Alle Aussteller (Ansprechpartner laut Standanmeldung) haben über die DMEA Online-Plattform Zugriff zur 
Pflegemaske, über die die eigenen Unternehmensinhalte Inhalte in der DMEA gepflegt werden können. Aussteller 
haben die Möglichkeit einige ausgewählte Werbemöglichkeiten in der App zusätzlich zu buchen.(Die Inhalte der 
Online-Plattform werden Ende Januar aktualisiert)

All exhibitors (contact person according to stand registration) will automatically receive by e-mail an EXTRA 
maintenance link to the registration mask, which 
can be used to maintain the content in the DMEA online platform. Exhibitors have the option to book additional 
advertising in the app. (The content will be actualized from middle of February)

Ende 
Januar

End of
January

dmea@messe-
berlin.de

Inklusiv

Included

Ihr Namenszug an 
Ihrer Startup-Stele

Your name at your 
Startup- terminal

Bitte teilen Sie uns per E-Mail (andrea.hillmann@messe-berlin.de) mit, welche genaue Firmenbezeichnung oder 
Produktbezeichnung (kein Logo, nur Bezeichnung) wir auf Ihrer Wand veröffentlichen sollen. Bitte versuchen 
Sie, die Bezeichnung zu komprimieren (Breite 100 cm) zugunsten einer guten Lesbarkeit.

Please let us know by e-mail andrea.hillmann@messe-berlin.de ), which exact company name (no Logo) we
should publish on your wall. Please try to compress the name (with 100 cm) for a good readability.

15.3.
2024

andrea.hillmann
@messe-
berlin.de

Inklusiv

Included

A1 Poster an Ihrem 
Startup-Platz

A1 Poster at your 
Startup space

Ein A1 Plakat für die Rückwand der Stele ist im Preis enthalten, Bitte senden Sie die pdf-Druckvolage rechtzeiitig
an andrea.hillmann@messe-berlin.de . Stattdessen kann auch ein leichter eigener oder über den BECO Onlineshop 
(siehe nächste Seite) angebracht werden. Die Druckinformationen für das A1 Plakat senden wir Ihnen separat 
zu. BITTE KEINE ROLLUPS MITBRINGEN, hierfür haben wir leider keine Platz,

An A1 poster for the back wall of the stele is included in the price, please send the pdf printout to 
andrea.hillmann@messe-berlin.de We will send you the printing information separately.. Instead, a light 
monitor (up to 30 inches) can also be attached, see next page. Please DO NOT bring roll-ups, there is no space. 

15.3.
2024

Druckunterlagen 
bitte senden an

andrea.hillmann
@messe-
berlin.de 

inklusiv

included

https://plus.dmea.de/
https://www.dmea.de/dmea/downloads-deutsch/dmea-2023/online_dmea_einzelleistungen-fuer-alle.pdf
https://plus.dmea.de/
mailto:dmea@messe-berlin.de
mailto:dmea@messe-berlin.de
mailto:suel.wald@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de
mailto:andrea.hillmann@messe-berlin.de


Ad on: Design and Monitor | Werbefläche
Was |  What Betrifft wen | Subject Was nötig | What´s necceccary Deadline Kontakt | Contact Bemerkung | 

Comment

Monitor an Ihrer Startup-
Stele 
(anstelle A 1 Plakat)

Monitor at your Startup
space
(Instead of A1 Poster)

Bitte beachten Sie: es können nur ganz leichte Monitore bis 32 Zoll aufgehängt werden. 
(Gerne Rückfragen an unserem Standbau, Sabine Stark) 
Monitore können mitgebracht werden (Wichtig dabei: die Wandhalterung muss ebenfalls 
selber mitgebracht werden) oder über unseren Onlineshop BECO gebucht werden. 

Please note that only very light monitors up to 32 inches can be suspended. (Please 
contact our stand construction department, Sabine Stark). Monitors can be brought 
(Important here: the wall mount must also be brought by yourself) along or booked via our 
online shop BECO.

24.3.2024 DMEA Onlinshop
BECO

Extra-Leistung 
(kostenpflichtig)

Extra performance
(fee-based)

Startup-Sessions

Startup-Sessions

Alle Startups habe die Gelegenheit, sich vom 24. Januar 2024 an über einen Call for
Interest für einen  Kurzvortrag  auf der DMEA zu bewerben. Eine Jury wählt dafür die 
besten Pitches aus. -> DMEA - Startup-Sessions

All startups have the opportunity to apply for a pitch at DMEA! A jury will select the best 
35-40 pitches.-> DMEA Startup sessions -

Ab 24. 
Januar 2024

Start 24 01 
2024

Startup-Sessions 

Startup sessions

Inklusiv

included

Solutions Hub und 
Rundegänge

Solutions Hub and 
Guided Tours

Der _Solutions Hub ist die zentrale DMEA-Bühne für Sie als Aussteller. Dort können Sie 
in zehnminütigen Vortragsslots Ihre Produkte, Lösungen und Themen ideal präsentieren. 
Auf den geführten Rundgängen können sich Besucher der DMEA live  zu ausgewählten 
Schwerpunktthemen informieren die anwesenden Unternehmen, deren Produkte, 
Leistungen und Ansprechpartner persönlich kennen lernen..

The _Solutions Hub is the central DMEA stage for you as an exhibitor. There you can 
ideally present your products, solutions and topics in ten-minute presentation slots. 
On the Guided Tours, visitors to the DMEA can find out live about selected key topics 
and get to know the companies present, their products, services and contacts personally.

Start 9.1.
2024

Bis 19.1. 2024 
Solutions Hub 

earlybird
(10 %)

Until 19.1. 2024 
Solutions Hub 

earlybird (10 %)

Mehr erfahren | 

Learn more

Extra-Leistung 
(kostenpflichtig)

Extra performance
(fee-based)

https://beco.messe-berlin.de/de/inhalte/serviceangebot/index.html?_event=DMEA+23C
https://beco.messe-berlin.de/en/content/services/index.html?_event=DMEA+23C
https://www.dmea.de/de/aussteller/online-shop-beco/
https://www.dmea.de/de/aussteller/online-shop-beco/
https://www.dmea.de/en/program/participation/start-me-up.html
https://www.dmea.de/de/programm/beteiligung/start-me-up.html
https://www.dmea.de/en/program/participation/start-me-up.html
https://www.dmea.de/de/programm/beteiligung/start-me-up.html
https://www.dmea.de/de/programm/beteiligung/start-me-up.html
https://www.dmea.de/de/programm/ausstellung/
https://www.dmea.de/de/programm/ausstellung/
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